

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

# Imponen a 137 jueces toga por el nuevo PJ

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Durante la imposición de toga a 137 jueces y magistrados, el presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de la Ciudad, Rafael Guerra, advirtió que la investidura no es un privilegio, sino una responsabilidad.

“No hay nada más terrible que la injusticia disfrazada de justicia, un poderoso recordatorio de que la toga no es ornamento, sino un ariete moral destinado a inspirarnos con prudencia y ser conscientes del peso del dolor humano”, expresó.

La toga se le impuso a cinco magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial, 34 magistrados y 98 jueces del órgano judicial capitalino.

“La toga que reciben no es un privilegio, sino una responsabilidad”, les recordó.

“Que cada sentencia sea un rayo de luz en la vida de quienes claman justicia, que cada decisión sea un recordatorio de que la patria confía en nosotros y el futuro de México será más próspero y más humano si la Judicatura honra cada día este juramento”.

Recalcó que servir a la justicia no es servir al poder, ni a la ley ni al mercado, sino a la prosperidad y felicidad humana presente y futura, sea fácil o difícil.

Aseguró que en el Poder Judicial están dispuestos a apoyar a sus nuevos integrantes en su labor porque, desde el magistrado a la base trabajadora, son parte esencial y nada ni nadie es más importante que la dignidad.

A la ceremonia acudió la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, quien en redes afirmó que se trató de una sesión histórica que fortalece la justicia.

También estuvieron presentes la titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), Bertha Alcalde, y el Secretario de Gobierno, César Cravioto.



La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, presenció en la sesión.



# Registran en un día 25 delitos sexuales

SELENE VELASCO

En la CDMX se registraron en promedio al día 25 delitos de índole sexual durante la primeros siete meses del año.

Así lo muestran cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, que concentra denuncias que se iniciaron ante la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina.

De acuerdo con los datos entre enero y julio, se registraron un total de 5 mil 469 delitos contra la libertad y la seguridad sexual.

Esto representa el 11.4 por ciento del total de 47 mil 962 que se tuvieron a nivel nacional en este periodo.

El delito más denunciado fue el abuso sexual, con 2 mil 301 carpetas; le siguen las violaciones, que sumaron mil 278.

De estos últimos, 413 se clasificaron como simples y 865 como equiparados.

En tanto que el acoso sexual fue el tercer delito de esta índole con más denuncias, sumando 970 durante el mismo periodo.

Las carpetas que se abrieron en lo que va de 2025 representan una disminución con respecto a los tres años anteriores.

Mientras que en 2024 se tuvieron un total de 6 mil 175 registros, con un promedio de 29 cada día, para 2023 fueron 6 mil 682, que representan 31 casos diarios.

El aumento de casos se registró desde 2022, cuando se presentaron 6 mil 304; un año antes fueron 5 mil 286.

Organizaciones ciudadanas y activistas han alertado por las consecuencias y enfermedades que gene-

ran estos delitos en las víctimas, como depresión, enfermedades de transmisión sexual e, incluso, embarazos no deseados.

Entre enero y agosto de este año, la Capital reportó mil 614 casos de infección por el Virus de Inmunodeficiencia Humana; 848 mujeres y 766 hombres, según datos de la Secretaría de Salud federal.

Así como 936 hombres y 137 mujeres con sífilis adquirida, y 265 hombres y 152 mujeres con herpes genital.

“Se ha brindado atención médica integral a más de mil personas sobrevivientes de violencia sexual”, destacó el Gobierno capitalino previo al Día Mundial de la Salud Sexual, que se conmemoró ayer y que busca promover una sexualidad libre, informada y libre de riesgos.

## En 7 meses

Estos son algunos saldos de delitos contra la seguridad sexual.

**5,469**

delitos de índole sexual se registraron entre enero y julio.

**2,301**

carpetas abiertas en CDMX fueron por abuso sexual.

**11.4%**

de los delitos por índole sexual se registraron en la Ciudad.





● La estrella estadounidense Jessica Chastain, de 48 años, fue homenajeada en la entrega de su estrella en el Paseo de la Fama de Hollywood, además recibió reconocimientos de Viola Davis y Al Pacino, grandes íconos de la cinematografía.



● Reyna 'N' fue acusada de haber cometido parricidio en la alcaldía Iztacalco hace 21 años; recientemente fue capturada por elementos de la Fiscalía de la Justicia de la CDMX. La mujer fue trasladada a Santa Martha Acatitla.



● El futbolista brasileño Bruno Henrique fue suspendido por 12 partidos, luego de que un juez dictaminó que el delantero del Flamengo violó el código de ética deportiva al manipular apuestas deportivas. El jugador también fue multado.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC